

POLÍTICA INFORMATIVA EN MATERIA DE DATOS PERSONALES: CONTACTOS

Responsable del tratamiento

LAGUNARO SERVICIOS S.COOP (en adelante, LagunAro)

Domicilio: P°. José María Arizmendiarrieta 1, CP 20500, Arrasate-Mondragon (Gipuzkoa)

N.I.F. F20040804 Teléfono: 943 79 01 00

DATOS DE CONTACTO DEL DELEGADO DE PROTECCIÓN DE DATOS

Correo electrónico del DPD: dpo@lagunaro.es

Finalidad del tratamiento

Trataremos los datos de contacto profesionales de personas de interés para LagunAro vinculadas al sector público y privado con el fin de mantener relaciones de cualquier índole con dichas personas o con las personas jurídicas en la que presten sus servicios. Únicamente trataremos los datos necesarios para la localización profesional.

Legitimación del tratamiento

Los datos personales serán tratados en base al interés legítimo, de conformidad con el artículo 6.1.f) del Reglamento General de Protección de Datos.

Origen de los datos

La persona interesada.

Organizaciones públicas o privadas.

Comunicaciones de sus datos

Los datos se comunicarán a las organizaciones públicas o privadas que sean necesarias para dar cumplimiento a las obligaciones legalmente establecidas en base al cumplimiento de obligaciones legales, de conformidad con el artículo 6.1.c) del Reglamento General de Protección de Datos.

Los datos podrán comunicarse a la empresa proveedora de los sistemas informáticos internos, a la empresa proveedora del servicio de destrucción de papel y cualesquiera otros que se requieran para la correcta gestión de contactos, que tratarán los datos por cuenta y siguiendo las instrucciones de LagunAro.

Transferencias internacionales

No están previstas transferencias internacionales de sus datos personales.

Conservación de los datos

Los datos se conservarán mientras se mantenga la relación profesional con la persona jurídica en la que la persona física presta sus servicios o mientras siga ocupando el mismo puesto profesional. Asimismo, los datos se mantendrán durante los periodos de prescripción de las posibles responsabilidades que se pudieran derivar del tratamiento de los datos.

Derechos

Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y de portabilidad de sus datos, de limitación y oposición al tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, ante la Persona Delegada de Protección de Datos de LagunAro, en la dirección de correo electrónico dogo@lagunaro.es o dirección postal P°. José María Arizmendiarrieta 1, CP 20500, Arrasate-Mondragon (Gipuzkoa). Si considera que el ejercicio de sus derechos no ha sido satisfecho, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.

Medidas de seguridad



Los datos serán tratados de forma confidencial y se aplicarán medidas técnicas y organizativas apropiadas, incluida la protección contra el tratamiento no autorizado o ilícito y contra su pérdida, destrucción o daño accidental, para garantizar un nivel de seguridad adecuado al riesgo.